

de Maracaïbo, et de l'autre fermer l'ouverture du golfe du Mexique. Quelques auteurs prétendent qu'il n'est pas invraisemblable que ces îles soient les sommets de très-hautes montagnes qui auraient autrefois fait partie de la terre ferme; ces sommets, par suite d'une révolution qui aurait submergé tout le plat pays, seraient devenus des îles.

*Climat, sol, productions.*

I.

Pour le commun des hommes, les Antilles n'offrent que deux saisons, celle de la sécheresse et celle de la pluie. Les observateurs, qui étudient la marche de la nature dans la température du climat, dans toutes les révolutions du temps et dans celle de la végétation, découvrent qu'elle suit les mêmes routes qu'en Europe, quoique d'une manière moins sensible.

Ces changemens, presque imperceptibles, ne préservent pas des dangers et des incommodités d'un climat brûlant, tel qu'il doit être naturellement sous la zone torride. Comme

ces îles  
on y a  
qui na  
terrain  
mente  
leil, ju  
dimin  
Rien u  
la tem  
se voil  
on n'es  
sans vo  
Les  
vienn  
tout où  
vents  
que les  
Ceux q  
curent  
beauc  
de l'est  
forcés d  
dans la  
souffit  
vanche